

Les employés canadiens-français de l'Imprimerie Nationale ont voulu être les premiers à s'inscrire au nombre des bienfaiteurs, et c'est dans ce but qu'ils ont donné la somme nécessaire pour nous permettre de publier cette brochure.

Au nom du Comité Administratif, nous remercions cordialement les auteurs de ce premier don, et maintenant que l'œuvre est connue, nous espérons rencontrer de généreux souscripteurs, qui profiteront de ce moyen mis à leur disposition pour travailler à l'instruction et à l'éducation des enfants.

On ne nous pardonnerait pas si nous ne faisons pas connaître le nom d'un de nos dévoués officiers de la Société St-Jean Baptiste, section Notre-Dame, M. L. N. A. De LaSalle, qui, le premier, a suggéré l'idée de l'œuvre que nous commençons aujourd'hui.

Qu'il nous soit permis, en terminant, d'attirer l'attention de nos amis sur les annonces qui nous ont été fournies par des maisons et des sociétés canadiennes-françaises de la ville d'Ottawa.

O. DUROCHER,
Président.